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☆前回：第 1２回定例会（10/5）のまとめ 
第 12 回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 

【定例会（前半）の振り返り】 
＜開始前の連絡事項＞ 

議長からのコメント  

・新型コロナウィルスが落ち着いてきているので、全体集会開催も視

野に入れて活動を考えていきたい。 

・昨日（10/4）、地域づくり部会「イオン藤沢店・ライフピア専門店と

の意見交換会」が開催されました。委員の皆様お疲れ様でした。 

・市民センター前の健康体操にも新たな参加者が増えてきている。 

 

【議題】 

１．前回の確認 

＜資料 1＞第 11 回定例会議事録（案）･･･全体承認 

  

２．推進会議たより第 18 号の動き（作成～発行まで） 

〇当面の推進会議スケジュール ※資料 2-2 参照 

・全体集会・・・2／5 日(土)開催 

＝12 月～1 月上旬に可否判断 

※オンラインは配信のみで実施 

 

〇第 18 号・19 号について ※イメージは資料 2-1 の裏面  

・カラー印刷になる。 

・第 18 号＝これまでの取組紹介(12 月発行予定)  

→記事のボリュームで 4～6 ページ 

  ・第 19 号＝第 5 期活動のまとめと課題 

地域の方の意見感想等 

→4 ページ 

 

３．部会報告 

○助けあい・支えあいの地域づくり部会 ※資料 3－①②③ 

・「イオン藤沢店・ライフピア専門店との意見交換会」 

・松下委員も参加して、和やかで前向きな話し合いができた。 

・店側の「地域を盛り上げていきたい」という意欲を感じた 

→今後、具体的な取組を考え、協力・協働しながら進めたい。 
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４．介護・福祉部門から見える湘南大庭地区の課題（事務局） 

※次第の裏面＆資料 4 

住民生活を支える側として、ＣＳＷやいきサポをはじめ各専門 

職の方たちが話し合いを行っており、その結果の報告を受けた。 

内容からは専門職から見た湘南大庭の課題も浮き彫りになるこ 

とから、こうした情報を提供していただき、自分たちができる 

活動につなげていくことができれば、湘南大庭のまちづくりが

進むので地域課題として押さえていきましょう。 

 

５．その他 

〇次回以降の予定（開催時間：19 時～） 

・10/19 第 13 回 第１談話室 

・11/ 9 第 14 回 第２談話室 

・12/ 7 第 15 回 第１談話室 

・12/22 第 16 回  第１談話室   

※「推進会議たより第 18 号」発行に向けた準備を進める 

 

  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【部会検討（後半）】～当日の様子～ 

 

～検討内容～ 

健康増進部会（委員 6 名） 
 

（１）健康ウォーキング（引地川親水公園とふるさとの森コース） 

・・・11/10(水)実施予定 

→日程・コース等の事情により部会中心に実施 

今月中に参加募集回覧 

 

（２）健康なんでも相談 

〇中北薬品ＫＫ「まちづくり（地域貢献事業）担当者」との 

顔合わせ・意見交換の日程を設定 

→地域共生社会推進室（石田氏）が連絡調整＝10/15(金)予定 

 

（３）推進会議たより第 18 号の原稿 

    川村委員作成の「第 5 期活動報告」から抜粋・修正をして原稿

作成する 
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助けあい・支えあいの地域づくり部会（委員 4 名） 
 

（１）買い物支援 

・・・交流によるウィンウィンの関係づくり 

〇イオン藤沢店＋ライフピア３４専門店との意見交換会（10/4） 

・イベント、展示会、障がい者支援活動など具体的な提案で相 

談する（集客支援・社会貢献） 

・車いすショッピングカートの導入要望 

・買い物品宅配サービスの情報提供（イトーヨーカ堂藤沢店の 

「とくし丸」について） 

・情報交換の場を設定した際の協力依頼について 

 

（２）移動支援 

・慶育病院、湘南中央病院、村田会湘南大庭病院の無料送迎バス 

の巡回コースと時刻表＝回覧で地域に紹介する。 

 

（３）たより第 18 号の編集 

・（1）（2）を整理して原稿にまとめる。 

 

 

ＩＣＴ部会（5 名＋市 1 名+ＳＦＣ久松さんオンライン参加） 

 
（１）たより第 18 号の内容について 

→時津部会長が部会ページに載せ、各自が目を通す 

・「たより」を見た人（地域住人）が、興味・関心を抱くような記 

事内容がいい。→新たに郷土づくり推進会議の公募委員として 

参加してくれるきっかけになれば…。 

 

（２）11 月の「スマホ教室（ソフトバンク）」 

→フォローアップの必要(2 月実施予定) 

  ・参加者のフォローは？住所を聞けば確認できるか 

 

（３）全体集会本 

・リモートにしても少人数の参加は可能。 

意見はアンケート(メール)で回収できる。 

 

（４）ポータルサイトについて 

・スタートアップ講座は定期的に開催していった方が良い 

・ページ構成(内容)＝会議の報告だけでなく、地域の魅力発信、 

ペットや花なども投稿できるようにすると良い 
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・情報発信を私たち委員が行った方が良かったかも 
 

ポータルサイトをもっと活用しましょう！      

特に地域の魅力をどんどん発信したいですね!！ 


